

Presentarán proyecto para transformar el ex hospital de Seminario

SALUD. *Alcalde aspira a crear un centro de urgencia para adultos mayores.*

El alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, oficializó ante el Ministerio de Salud (Minsal) su propuesta para transformar el ex hospital de calle Seminario, en un centro de urgencia para adultos mayores.

Junto al diputado Mauro González (RN), el jefe comunal fue recibido por la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y por el subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado.

Wainraihgt precisó que para ese propósito se logró establecer una mesa de trabajo que integrarían la Seremi de Salud, el Servicio de Salud del Reloncaví, la Municipalidad y el Gobierno Regional, al que se presentará el proyecto correspondiente para financiarlo y con-

cretar la iniciativa.

El alcalde especificó que además de proponer un geriátrico de urgencia, también consideran instalaciones para atender y tratar a jóvenes con problemas de drogadicción y alcoholismo.

El diputado González valoró la disposición de las autoridades de Salud para avanzar en esta medida para descongestionar el Hospital Puerto Montt, especialmente en lo que respecta a la atención de personas mayores.

El parlamentario por el Distrito 26 aventuró que ese trabajo colaborativo “servirá para que el ex Hospital preste una atención y ayude frente a la crisis de salud que estamos viviendo en nuestra zona”. ☞